

Anne sourit à ceux qui suivent ainsi ses exemples et les bénédictions du Ciel descendent sur le famille ! (De la *Semaine Religieuse de Montréal.*)

---

**Vie de la Vénérable Mère Marie de l'Incarnation<sup>1</sup>**  
**Religieuse Ureuline, Fondatrice du mo-**  
**nastère de Québec.**

L'histoire de notre pays compte un grand nombre de personnages illustres dignes de notre admiration. Notre pays relativement jeune a ses héros et ses héroïnes de la vertu. Parmi ces représentants de la perfection chrétienne pratiquée à un haut degré, qui font à notre Canada une auréole de gloire, se détache, parmi les plus rayonnantes, la douce figure de la vénérable Mère Marie de l'Incarnation, fondatrice du Couvent des Ursulines à Québec. Tous les actes de sa vie portent le cachet et l'éclat d'une perfection peu ordinaire, due sans doute à des grâces abondantes, mais aussi à la fidélité, proposée à notre imitation, à correspondre à ses grâces. Sa cause de béatification actuellement à Rome en est rendue à l'examen des miracles, et nous espérons que bientôt elle sera déclarée bienheureuse. Nous offrons aujourd'hui à votre piété un abrégé de l'histoire de sa vie, dont la lecture vous sera un grand sujet d'édification. Les familles qui auront l'heureuse idée d'avoir cette toute petite brochure de la "Vie de la Mère Marie de l'Incarnation" pourront se la procurer en s'adressant au Couvent des Religieuses Ursulines de Québec. C'est cette petite brochure que nous reproduisons dans le *Messager*.